

94 Millones de Refuerzo para el Presupuesto

Un crédito por 94 millones 517 mil 470 colones es el Presupuesto General de la Nación, en concepto de asignación adicional, autorizó que se vote la Asamblea Legislativa.

El decreto lo emitió ayer en atención a dictamen favorable de la Comisión de diputados de Hacienda a una moción del Presidente de la República.

El dinero se destinará a obras y servicios de beneficio en varios

ramos de la administración pública.

Las erogaciones principales están destinadas así, al Poder Judicial la suma de 400 mil colones para la terminación del nuevo edificio de la Corte Suprema de Justicia, situado en el Centro de Gobierno.

Reacondicionamiento del estado

Cinco millones de aquella cantidad estarán destinados a mejorar el Estadio Nacional de La Flor Blanca y otras obras con vista a la celebración de los II Juegos Deportivos Centroamericanos y

de Panamá que tendrán lugar en San Salvador en noviembre y diciembre de 1977.

La remodelación del Estadio Nacional es para darle capacidad de 65 mil personas, construcción que incluye su completa modernización, amplio estacionamiento, instalaciones adecuadas para deportistas, lugares de recreo y aprovisionamiento y necesidades de visitantes y espectadores.

Además adecuación del Palacio de los Deportes en el antiguo Campo de Marte para que cuente con implementos propios de las

—Favor pase a la Pág. 54.

Conferencia de NANDO hoy en Santa Ana

“Cincuenta años de Caricatura en El Salvador” es el tema de la conferencia que será ofrecida hoy, por el artista nacional José Bernardo Pacheco (NANDO) caricaturista de EL DIARIO DE HOY.

Se dijo que el evento ha sido preparado para las 7.30 de la noche y se llevará a cabo en la Sociedad Médica de Occidente con sede en Santa Ana.

Pacheco, dijo que esta charla forma parte de las actividades culturales que esa Sociedad ofrece

—Favor pase a la Pág. 51.

Juzgarán al Coronel Rodríguez Dentro de 2 Semanas en N. York

Dentro de dos semanas será juzgado en Nueva York, Estados Unidos según se supo aquí el coronel Manuel Alfonso Rodríguez, ex-jefe del Estado Mayor del Ejército Salvadoreño, capturado en las afueras de esa ciudad por agentes del Tesoro de Estados Unidos, bajo cargos de tráfico ilegal de armas y evasión de impuestos al Tesoro.

El coronel Rodríguez había participado en una reunión en Nueva Orleans, con funcionarios hondureños, donde se hablaba de la pacificación entre las dos repúblicas y de esa ciudad salió

hacia Nueva York, según decían las informaciones de las agencias noticiosas internacionales, acompañado de Miguel Daniel Celis y otras personas, entre ellos algunos norteamericanos vinculados con el negocio. Cuando fue detenido, el sábado 15 de mayo, en el grupo se había filtrado un agente del Tesoro de Estados Unidos, quien se hizo pasar por miembro de la “mafia” para adquirir diez mil metrallas, que posteriormente serían negociadas para El Salvador y que después quedarían para los miembros del

—Favor pase a la Pág. 15.



PAVIMENTAN CALLES DE DELGADO. A un costo de varios miles de colones se iniciaron antier los trabajos de pavimentación de las principales calles y avenidas de Ciudad Delgado. El ingeniero Carlos Salazar, Sub-Director de DUA, Ing. Carlos Remberto Alegria, Director y Jorge Alberto Menjívar, Alcalde, revisan el plano de las calles. (Foto de Mauricio Alvarez).

Temporada de Orquesta Sinfónica Juvenil Iniciaré el Jueves 9

La Temporada de Conciertos de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Departamento de Música del Centro Nacional de Artes del Ministerio de Educación será inaugurada el jueves 9. Esta es una actividad más dentro del proceso de formación de los futuros profesionales de la música.

La Orquesta Sinfónica de Juvenil está integrada por 60 estudiantes de los distintos niveles de estudio y actualmente está bajo la dirección del maestro japonés Koichi Okumara, miembros del Cuerpo de Voluntarios.

La Temporada Sinfónica tendrá

una duración de 3 meses, con actuaciones en los siguientes lugares: jueves 9 de septiembre en el Teatro Presidente; martes 14 en el Cine Libertad; jueves 23, en el Teatro Nacional de Santa Ana, jueves 30 en Teatro Gavidia de San Miguel. Todas a las seis de la tarde.

En octubre las actuaciones de la Orquesta serán en colegios y escuelas y en noviembre en Casa de la Cultura.

Informó a Educación que esta Orquesta es un laboratorio y un vivero donde se cultivan las aptitudes, habilidades y destrezas.



PRESIDENTE DE FEPRO. El arquitecto Luis Reynaldo Alas fue electo Presidente de la Federación de Asociaciones de Profesionales Académicos de El Salvador. —FEPRO—.

Eligen al Arquitecto Alas Nuevo Presidente de FEPRO

El arquitecto Luis Reynaldo Alas fue elegido Presidente de la Federación de Asociaciones de Profesionales Académicos de El Salvador y el Dr. Juan Francisco Menéndez, Secretario General.

En reciente sesión de Asamblea General de —FEPRO— se dio posesión a la Junta de Gobierno en la que están representadas todas las asociaciones miembros, la que de inmediato procedió a la elección de el nuevo Presidente y Secretario General.

En nueva sesión, la Junta de Gobierno dará posesión a la entrante Asamblea General la que elegirá asimismo a los otros miembros de la Junta Directiva.

DIRECTIVA SALIENTE.

Los miembros de la Junta Directiva Saliente son: Presidente Dr. Mauricio Pinel Magaña; Secretario General, Dr. René Fuentes Castellanos; Secretario de Finanzas, Lic. Fernando Rodríguez Villalobos; de Actas, Dr. Juan Francisco Menéndez; de Asuntos Culturales, Lic. Juan Antonio García Méndez y de Relaciones Públicas, Lic. Luis García de León.

Ahora con la Presidencia del Arq. Luis Reynaldo Alas y como Secretario General el Dr. Juan Francisco Menéndez, únicamente se queda en espera de la elección de los otros directivos.

Roban Varios Expedientes en Procuraduría de Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. Varios expedientes fueron rotos y otros robados de la oficina auxiliar de la Procuraduría General de Pobres de esta ciudad, la madrugada del sábado.

A las ocho de la mañana, del mismo sábado, cuando llegaron los empleados no pudieron quitar llave y notaron algo raro, por lo que llamaron a las autoridades. Llegó el juez y secretario, éste entró por el techo, encontrando expedientes

regados por toda la sala en el corredor y en la oficina del Procurador.

Las autoridades suponen que algún expediente en especial buscaban, pues aun cuando había varios objetos de valor sólo se llevaron un radio. Las máquinas de escribir quedaron en el suelo.

También abrieron una caja de seguridad y registraron los diarios oficiales.

Al Romperse Tubería de ANDA Afecta Casa en la San Joaquín

La familia de la doctora Eva Victoria Ramírez estuvo a punto de perecer al caer un muro de tres metros sobre el techo de su casa, en la Colonia San Joaquín.

A causa de las fuertes lluvias de antenoche se removieron unos diques y rompieron las tuberías de agua potable, la que inundó las casas del final del Pasaje “A” de la citada colonia. Los vecinos no se dieron cuenta de inmediato del daño y se concretaron a sacar el agua de sus residencias pensando que era de la lluvia que azotaba esa zona. Fue hasta las doce de la noche que el muro de la última casa se derrumbó y cayó en la casa de la profesional, causando gran

alarma entre los vecinos. Las tuberías de agua potable quedaron en el vacío ocasionando serios obstáculos para prestar auxilio a la familia Ramírez. Minutos después se presentaron trabajadores de ANDA para cortar el servicio de agua y dar paso a la labor de los bomberos nacionales.

No hubo daños personales

Los vecinos declararon que gracias a la serenidad que mantuvo la familia Ramírez y la pronta acción de todos los residentes inmediatos, no hubo daños

—Favor pase a la Pág. 15.



INAUGURAN CURSO-SEMINARIO. Durante una semana el personal de Proveeduría del ISSS, entidad sostenida por la libre empresa recibirá un curso-seminario sobre el área de aprovisionamiento; política de compras; costos de existencias, etc. Con el evento se inicia un plan de desarrollo que incluirá todos los niveles de la institución. De izquierda a derecha: Ing. Salvador Regalado, Director del ISSS; Dr. Jacinto Chavarría, subdirector; Dr. Rodolfo Chang Peña, Ing. Roberto Sorto y Lic. Carlos Benjamin Valiente. (Foto de Pedro Rodríguez).